

# EFTH PARENTS

## EDITORIAL N° 9



### DE CAROLINE GEOFFRAY

Nous vous espérons au mieux malgré le contexte. La pandémie est à l'origine d'annonces régulières. Ce fut le cas vendredi soir et ce sera le cas vraisemblablement ces jours. Les équipes font leur maximum pour vous fournir dans un délai très court les éléments afférant à l'organisation scolaire (planning, modalités). Nous devons toutefois toujours avoir des confirmations précises des autorités grecques. Restons donc confiants et patients.

### Communication / urgence

Dans le but de bâtir une communication sereine en dehors des jours et heures ouvrés, un nouveau dispositif de traitement des communications urgentes est mis en place.

Les communications urgentes envoyées le soir après 16h, les weekends et jours fériés devront être adressées à la boîte mail suivante : [urgence@ift.gr](mailto:urgence@ift.gr)

- Les mails spécifiquement envoyés à cette adresse seront transférés par SMS puis traités par l'équipe de direction à la **stricte condition du caractère avéré de l'urgence**.

- Une formulation concise est fortement recommandée (160 caractères max).

Pour mémoire, le dispositif de communications via le secrétariat de l'école ou le secrétariat général tel qu'il existe aujourd'hui reste inchangé. Les demandes postées en dehors des heures de travail seront traitées le 1er jour ouvré suivant la date d'envoi.

### Événement Semaine olympique

La nageuse Nery Niangkouara a dialogué virtuellement avec les élèves de CE1-CE2. Elle a souligné les vertus du sport et a répondu aux interrogations des élèves. Ce fut un grand moment de partage. →

→ Le vendredi 5 février, les élèves du secondaire ont pu dans le cadre de la semaine olympique échanger avec la championne de basketball Sandra Dijon. Cet événement a permis aux élèves de pouvoir poser des questions à la championne, écouter son histoire de vie et partager cet événement avec des classes de Grèce et de France. Les élèves ont apprécié le fait de pouvoir s'adresser directement à une sportive de haut niveau et d'écouter les autres classes poser leurs questions.



### En direct avec un site historique

Les classes de CE1/CE2 et CM1/CM2 ont fait une visite virtuelle du Château d'Azay Le Rideau avec un guide. Les élèves ont découvert un château de la Renaissance et ont pu poser des questions pertinentes. Cette visite s'inscrivait dans le programme d'Histoire et de découverte du monde.

### À venir :

#### Carnaval

Gardons notre dynamisme collectif malgré la COVID.

Si tout va bien, le carnaval se tiendra dans chacune des classes le 19/02. En respectant les consignes sanitaires, il sera possible de venir déguisé. Pour toute précision merci de vous rapprocher du/de la responsable de classe.

#### Course aux nombres

Approfondir calculs et problèmes du CP au CM2.

Il s'agit d'un concours d'activités mentales portant sur des thèmes mathématiques variés. Les classes du CP au CM2 y participeront.

Cette action vise à promouvoir des pratiques pédagogiques et didactiques qui installent les fondamentaux et développent des automatismes.

## EDITORIAL N° 9

## Concours national de la résistance et de la déportation

Pour le secondaire : nous nous lançons dans l'aventure. Création d'un clip sur le thème 1940 comprendre, refuser, résister.

## 9 Février Journée de la langue grecque

Merci aux enseignants et aux élèves. Ce fut une réussite collective !

### Ateliers vacances

Nous avons le plaisir de proposer à nouveau des activités extra-scolaires pour les élèves de la maternelle et du primaire lors de février 2021. Les activités sont adaptées aux différents niveaux de français et comprendront :

- Approfondissement des connaissances en langue française (vocabulaire, oral autour du thème des animaux)
- Activités ludiques et artistiques (lecture, dessins, création d'une exposition, recours au film, à la BD)

Pour plus de détails, [cliquez ici](#)



# EFTH PARENTS

## EDITORIAL N° 9



### ΑΠΟ ΤΗΝ CAROLINE GEOFFRAY

Ελπίζουμε να είστε όλοι καλά παρά τις δύσκολες συνθήκες. Λόγω της πανδημίας, λαμβάνετε τακτικά ανακοινώσεις, όπως την Παρασκευή το βράδυ και πιθανά τις επόμενες ημέρες. Το προσωπικό καταβάλλει κάθε δυνατή προσπάθεια για να σας παρέχει το συντομότερο δυνατόν ενημέρωση για την σχολική οργάνωση (χρονολογία, τρόπος λειτουργίας). Ωστόσο, πρέπει πάντα να έχουμε τις ακριβείς επιβεβαιώσεις από τις αρμόδιες αρχές. Ας επιδεικνύουμε εμπιστοσύνη και υπομονή.

### Επικοινωνία σε περίπτωση έκτακτης ανάγκης

Με σκοπό την εύρεση ενός ομαλού τρόπου επικοινωνίας εκτός των εργάσιμων ημερών και ωρών, ένα νέο σύστημα διαχείρισης της επικοινωνίας σε περίπτωση έκτακτης ανάγκης έχει τεθεί σε εφαρμογή.

Σε περίπτωση επείγουσας επικοινωνίας το απόγευμα μετά τις 4.00 μ.μ., τα σαββατοκύριακα και τις αργίες, το μήνυμα θα πρέπει να αποστέλλεται στην ηλεκτρονική διεύθυνση [urgence@ift.gr](mailto:urgence@ift.gr)

- Τα μηνύματα που θα αποστέλλονται σε αυτήν την ηλεκτρονική διεύθυνση θα προωθούνται με SMS στην Διεύθυνση, με την αυστηρή προϋπόθεση του χαρακτήρα του επείγοντος.

- Συνιστάται θερμά μια συνοπτική διατύπωση (160 χαρακτήρες το μέγιστο).

Σας υπενθυμίζουμε ότι η επικοινωνία μέσω της γραμματείας ή της γενικής γραμματείας παραμένει ως έχει. Τα αιτήματα που αποστέλλονται εκτός των ωρών εργασίας θα διεκπεραιώνονται την 1η εργάσιμη ημέρα μετά την ημερομηνία αποστολής.

### Εκδηλώσεις Ολυμπιακής Εβδομάδας

Η κολυμβήτρια Nery Niangkouara συνομίλησε διαδικτυακά με τους μαθητές της τάξης CE1-CE2. Τόνισε τα προτερήματα της άθλησης και απάντησε στις ερωτήσεις των παιδιών.



→ Την Παρασκευή 5 Φεβρουαρίου, οι μαθητές του Γυμνασίου-Λυκείου συνομίλησαν με την πρωταθλήτρια μπάσκετ Sandra Dijon. Οι μαθητές έθεσαν ερωτήσεις, άκουσαν την ιστορία της και μοιράστηκαν αυτό το γεγονός με τάξεις από την Ελλάδα και τη Γαλλία. Οι μαθητές εκτίμησαν το γεγονός ότι συνομίλησαν άμεσα με μια αθλήτρια υψηλού επιπέδου και άκουσαν τις ερωτήσεις των άλλων τάξεων.



### Σε άμεση επαφή με έναν ιστορικό χώρο

Οι τάξεις CE1/CE2 και CM1/CM2 πραγματοποίησαν εικονική επίσκεψη στον πύργο Azay Le Rideau. Με την βοήθεια ενός ξεναγού, οι μαθητές γνώρισαν έναν πύργο της Αναγέννησης και έθεσαν τις κατάλληλες ερωτήσεις. Αυτή η επίσκεψη εντάσσεται στο πρόγραμμα Ιστορία και Γνωριμία με τον κόσμο.

### Προσεχώς :

#### Απόκριες

Παρά τον Κορονοϊό, ας κρατήσουμε τον δυναμισμό μας.

Αν όλα πάνε καλά, θα γιορτάσουμε τις απόκριες σε όλες τις τάξεις, στις 19/02. Με σεβασμό στις υγειονομικές οδηγίες, θα υπάρχει δυνατότητα να μεταμφιεστούμε. Για οποιαδήποτε διευκρίνιση, επικοινωνήστε με τον υπεύθυνο της τάξης.

#### «Αγώνας με τους αριθμούς»

Εμβαθύνω στους υπολογισμούς και τα προβλήματα από CP έως CM2.

Πρόκειται για έναν διαγωνισμό για νοητικές δραστηριότητες σε διάφορα μαθηματικά θέματα. Θα συμμετέχουν οι τάξεις από CP έως CM2.

Αυτή η δράση στοχεύει στην προώθηση παιδαγωγικών και διδακτικών πρακτικών που εγκαθιστούν τα βασικά και αναπτύσσουν αυτοματισμούς.

## EDITORIAL N° 9

**Εθνικός διαγωνισμός για την αντίσταση και την απέλαση για το Γυμνάσιο-Λύκειο.**

Ξεκινάμε την περιπέτεια: δημιουργία ενός βίντεο κλιπ με θέμα το 1940 κατανόηση, άρνηση, αντίσταση.

**9 Φεβρουαρίου Ημέρα Ελληνικής Γλώσσας**

Ευχαριστώ τους μαθητές και τους εκπαιδευτικούς του σχολείου. Η επιτυχία ήταν συλλογική!

**Εργαστήρια κατά τις διακοπές του Φεβρουαρίου**

Έχουμε τη χαρά να σας προτείνουμε εκ νέου εξωσχολικές δραστηριότητες για τους μαθητές του Νηπιαγωγείου και του Δημοτικού κατά τη διάρκεια των διακοπών του Φεβρουαρίου. Τα εργαστήρια προσαρμόζονται στα διαφορετικά επίπεδα γαλλικών και περιλαμβάνουν :

- Εμβάθυνση των γνώσεων στη γαλλική γλώσσα (λεξιλόγιο, προφορική εξάσκηση με θέμα τα ζώα)
- Ψυχαγωγικές και καλλιτεχνικές δραστηριότητες (ανάγνωση, σχέδια, δημιουργία έκθεσης, χρήση ταινιών, κόμικς)

Για περισσότερες πληροφορίες [πατήστε εδώ](#).



# EFTH PARENTS

## EDITORIAL N° 9



### FROM CAROLINE GEOFFRAY

We hope you are all well despite the difficult conditions. Due to the pandemic, you receive regular announcements, such as Friday night and possibly the following days. The staff makes every effort to provide you with as soon as possible information about the school organization (schedule, mode of operation). However, we must always have accurate confirmations from the competent authorities. Let us show confidence and patience.

### Communication in case of emergency

In order to find a smooth way of communication outside of working days and hours, a new emergency communication management system has been implemented.

In case of urgent communication in the afternoon after 4.00 pm, on weekends and holidays, the message should be sent to the following email address : [urgence@ift.gr](mailto:urgence@ift.gr)

- The messages that will be sent to this e-mail address will be forwarded by SMS to the Direction, under the strict condition of the urgency.

- A concise wording (160 characters maximum) is strongly recommended.

We remind you that communication through the secretariat or the general secretariat remains the same. Requests sent outside of business hours will be processed on the 1st business day after the shipping date.

### Olympic Week events

Swimmer Nery Niangkouara chatted online with CE1-CE2 students. Emphasize the advantages of sports and answer children's questions.



→ On Friday, February 5, the students of the Gymnasium-Lyceum talked to the basketball champion Sandra Dijon. The students asked questions, listened to her story and shared this fact with classes from Greece and France. The students appreciated the fact that they talked directly to a high level athlete and listened to the questions of the other classes.



### In direct contact with a historic site

Classes CE1 / CE2 and CM1 / CM2 made a virtual visit to the Azay Le Rideau tower. With the help of a guide, the students got to know a Renaissance tower and asked the appropriate questions. This visit is part of the History and Getting to Know the World program.

### Upcoming events :

#### Carnival

Despite the Coronavirus, let us keep our dynamism.

If all goes well, we will celebrate Halloween in all classes, on 02/19. By respecting the health instructions, it will be possible to disguise ourselves. For any clarification, contact the class teacher.

#### Number race

I delve into calculations and problems from CP to CM2.

This is a competition for mental activities in various mathematical subjects. Classes from CP to CM2 will participate.

This action aims to promote pedagogical and didactic practices that establish the basics and develop automation.

## EDITORIAL N° 9

## National competition for resistance and expulsion for the High School

We are embarking on the adventure. Creation of a 1940-themed video clip understand, refuse, resist.

## February 9 Greek Language Day

Thanks to the students and teachers of the school. The success was collective!

## Workshops during the February holidays

We are pleased to suggest extracurricular activities for Kindergarten and Elementary School students during the February holidays. The workshops are adapted to different levels of French and include:

- Deepening knowledge in French (vocabulary, oral practice on animals)
- Recreational and artistic activities (reading, drawing, creating an exhibition, using movies, comics)

[Click here](#) for more info

